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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 30.03.2022 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Fraktion zum Bau eines Radweges entlang der 

Bahnstrecke am Rosengarten 
  
 
Der Stadtrat hat die Verwaltung mit Beschluss VII/2021/03033 vom 24.11.2021 beauftragt, 
unverzüglich Gespräche mit allen Grundstückseigentümern der jetzigen Baustraße zu führen 
und die Bereitschaft der Grundstücknutzung für eine dauerhafte Nutzung der jetzigen 
Baustraße als Radweg zu erfragen sowie Gespräche mit der Deutschen Bahn und den 
beteiligten Behörden zu führen, wie das Projekt realisiert werden kann. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie viele Grundstückseigentümer (nicht Pächter) sind betroffen und zu welchem 
Zeitpunkt hat die Verwaltung die Gespräche zu den betroffenen 
Grundstückseigentümern aufgenommen? 
 

2. Der potentielle Radweg ist zum Teil als Maßnahme Nr. 74 Bestandteil der vom 
Stadtrat beschlossenen Radverkehrskonzeption 2020 bis 2025 (VI/2019/05051) vom 
26.2.2020. Zu welchem Zeitpunkt plant die Verwaltung die Umsetzung dieser 
Maßnahme? 

 
3. In welcher Höhe wird die Herstellung eines Radweges im Abschnitt Ottostraße (Höhe 

Kasseler Bahn) bis S-Bahn-Tunnel Silberhöhe/Südstadt finanziell angesetzt? 
 

4. Mit welchem Ergebnis hat die Verwaltung Gespräche mit betroffenen 
Grundstückseigentümern, mit den an der aktuellen Baumaßnahme Beteiligten sowie 
Dritten über Sponsoringleistungen zur Ertüchtigung der gegenwärtig temporären 
Baustraße in einen dauerhaften kombinierten Fuß- und Radweg geführt? Bitte um 
Begründung. 

 
5. Welche Kosten veranschlagt der Träger der aktuellen Baumaßnahme für die 

Wiederherstellung der gegenwärtigen Baustraße in den ursprünglichen Zustand? 
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6. Seit welchem Zeitpunkt sind der Verwaltung Anfragen im Stadtrat bekannt, die eine 
Ertüchtigung der Baustraße in einen Radweg zum Ziel haben? 
 
 

7. Welche Positionen vertreten die Betreiber der Fernwärmetrasse im Plangebiet, das 
Eisenbahnbundesamt und der ADFC in dieser Angelegenheit? 
 

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
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